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ロータリーは機会の扉を開く

2021-５／18（火）天気（曇り）第2311回例会

米山奨学生のイ・ソヨンさんに
奨学金の贈呈

会長挨拶 　皆さんこんにちは。先週の例会は、
49日ぶりの例会開催でありました。
本当に多くの会員からご参加頂き誠
にありがとうございました。県内そし
て山形市内でも、新型コロナウイルス
感染症のクラスターが発生するなど
大変でありますが、本日は万全な感
染対策を頂きながらパレスグランデー
ルさんでの移動例会です。これから

供されるランチは、スペシャルランチをご用意させて頂き
ました。このランチでパワーを付けて頂き、新型コロナウ
イルスに感染しない様に頑張って参りましょう。美味しい
ランチの後には、落語を聞いて心底笑って頂き新型コロ
ナウイルスをぶっ飛ばそうとの思いで企画させて頂きまし

た。後程紹介があると思いますが、本日のゲストはアマ
チュア落語家鈴木俊一様です。山形鉄道フラワー長井線
では名物の方だと伺っています。2011年５月には、ご自
身の会社山形鉄道フラワー長井線で「むがさり列車」と
して結婚式会場にしてしまいました。さわりの説明はこの
あたりまでとして、後程ご本人が自己紹介をされるとの事
です。
　本日の例会終了予定は、食事時間と落語の時間を含め
るとおおよそ14時頃になる予定でございます。何卒ご了
承頂きたくお願い致します。
　最後になりますが、我々はいつもと変わらず手洗い、う
がいの励行をお願いします。それでは、早々に会長挨拶
を切り上げたいと思います。本日は、皆さんで楽しんで参
りましょう。

幹 事 報 告 鉄　　浩二　幹事
１.　来週の例会は、５/26水曜日ホテルキャッスルにて行いま
す。当初、中津RC様とのオンライン合同例会を予定しており
ましたが、大分県でのコロナ感染拡大のため、中止となりま
した。内容は、河井直天会員により卓話（後編）となります。
火曜日ではなく水曜日ですので、お気を付けください。

２.　先月４/28中津RCは向笠記念公園移転完成記念例会を
開催しその席上で、当クラブから電波時計の目録を中津市長
に贈呈いたしましたが、大分県の地元紙に取り上げられたと
山本幹事よりご連絡いただきました。各テーブルに記事の写
しを置いてありますのでご覧ください。以上

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：鉄　　浩二 君
点　鐘：PM 12：30　菊地　賀治 会長 

委員会報告
ニコニコBOX　奥村　健二 君
大久保章宏君　直前ガバナーの仕事、完了しました。お世話

になりました。
熊谷　昌和君　湯殿山神社例大祭を先程行ってきました。来年

は通年のような祭りができるよう願いを込めて。
武田　和夫君　コロナワクチン接種してきました。
中村　　篤君　地区協議会がZoomで５月30日あります。

次年度変更多々ありますがよろしくお願いい
たします。

菊地　賀治君　今年度初の移動例会となりました。よろしく
お願いします。

浅野　裕幸君　５月23日ブルーインパルスの飛行楽しみです。
武田寿美男君　キャッスルさん、パレスさん感染対策しっか

りしていただきありがとうございます。
鉄　　浩二君　本日は落語を楽しむ会です。落語家の方よろ

しくお願いします。



（ロータリー記念奨学会常務理事会）武田　和夫　
（地　区）武田　和夫　　菊川　　明　　大久保章宏　　鈴木　政康
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※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは？　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５５名
５３名

２７名
４３名 95.56％４５名

久しぶりの食事です。こんなすばらしいメニューでした。

アマチュア落語家　鈴木俊一様の落語で楽しませていただきました。




